

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

04.02.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 50/2024

Unfallflucht aufgeklärt

Verantwortlich: Michael Günzel Polizeihauptkommissar

Unfallflucht aufgeklärt

Rammenau, Hauptstraße

03.02.2024, 21:20 Uhr

Am Samstagabend kam es in der Hauptstraße in Rammenau zu einem Verkehrsunfall. Ein 49-jähriger deutscher Fahrer eines Fords kam aus Richtung Bischofswerda. An der Einfahrt zum Kreisverkehr fuhr er auf einen dort verkehrsbedingt haltenden BMW einer 43-Jährigen auf und entfernte sich vom Unfallort. Auf Grund von Zeugenaussagen konnte der Unfallverursacher ermittelt und an seiner Wohnanschrift angetroffen werden. Ein durchgeführter Alkoholtest zeigte einen Wert von umgerechnet 2,32 Promille. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und stellten den Führerschein des Mannes sicher. Bei dem Verkehrsunfall entstand ein Schaden von rund 9.000 Euro, verletzt wurde niemand. Die Polizei ermittelt.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Ford entwendet

Großdubrau, OT Quatitz, Großdubrauer Straße

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

02.02.2024, 20:00 Uhr - 03.02.2024, 08:50 Uhr

Unbekannte waren in der Nacht zu Samstag in Quatitz aktiv. In der Großdubrauer Straße entwendeten sie einen fünf Jahre alten grauen Ford Galaxy im Wert von etwa 24.500 Euro. Des Weiteren stahlen die Täter zwei Kennzeichentafeln eines anderen Fahrzeuges und öffneten gewaltsam einen weiteren Ford. Letzterer wurde geöffnet, durchsucht und ein Werkzeug im Wert von 70 Euro gestohlen. Dabei entstand ein Sachschaden von insgesamt rund 150 Euro. Die internationale Fahndung nach dem entwendeten Ford Galaxy wurde eingeleitet, die Soko Kfz hat die weiteren Ermittlungen übernommen.

Berauscht Verkehrsunfall verursacht

Radeberg, Schönfelder Straße

03.02.2024, 10:45 Uhr

Zu einem Verkehrsunfall ist es am Samstagvormittag in Radeberg in der Schönfelder Straße gekommen. Eine 44-jährige deutsche Fahrerin eines Renaults beabsichtigte aus einem Grundstück heraus auf die Straße aufzufahren. Vermutlich beachtete sie ungenügend den dortigen Fahrverkehr und es kam zum Zusammenstoß mit einem VW Golf. Dieses Fahrzeug wurde durch einen 27-jährigen afghanischen Staatsbürger gefahren. Ein durchgeführter Drogentest bei der Frau verlief positiv auf Cannabis und Amphetamine. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und stellten ihren Führerschein sicher. Bei dem Verkehrsunfall entstand ein Schaden von rund 7.000 Euro, verletzt wurde niemand. Die Polizei ermittelt.

Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Elsterheide, OT Tätzschwitz, Wiesenweg

04.02.2024, 01:00 Uhr

Am frühen Sonntagmorgen ereignete sich in Tätzschwitz ein Verkehrsunfall, wobei eine Person verletzt wurde. Ein 37-jähriger deutscher Fahrer eines Audis befuhr den Wiesenweg. Aus zunächst unklarer Ursache verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug, kam nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte gegen einen Baum. Der Fahrer verletzte sich und kam in ein Krankenhaus. Ein durchgeführter Alkoholtest brachte umgerechnet das Ergebnis von 1,7 Promille. Es folgten die Anordnung einer Blutentnahme und die Sicherstellung seines Führscheines. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Der entstandene Schaden beziffert sich auf rund 7.500 Euro. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Verbranntes Essen - eine verletzte Person

Görlitz, Biesnitzer Straße

03.02.2024, 21:40 Uhr

Am Samstagabend wurde ein Küchenbrand in Görlitz in der Biesnitzer Straße gemeldet. Feuerwehr, Rettungskräfte und Polizei eilten zum Brandort. Nach Eintreffen der Einsatzkräfte konnte dann schnell Entwarnung gegeben werden. Das Essen auf dem Herd war angebrannt. Offensichtlich beim Versuch den Brand zu löschen verletzte sich ein 65-jähriger polnischer Mann und musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Eine 67-jährige polnische Frau blieb unverletzt. Die Wohnung war stark verqualmt und wurde durch die Feuerwehr gelüftet.

Kupferbeschläge gestohlen

Rothenburg, Marktplatz

03.02.2024, 06:00 Uhr

In Rothenburg drangen in noch unbekanntem Zeitraum bisher unbekannte Täter gewaltsam in den Vorraum einer Kirche ein. Sie begaben sich zu einer Gruft und stahlen verschiedene Kupferbeschläge. Der Diebstahlschaden beläuft sich auf rund 500 Euro, der entstandene Sachschaden auf zirka 2.000 Euro. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Görlitz ermittelt.

Alkoholisiert mit dem Auto unterwegs

Niesky, Gartenstraße

03.02.2024, 13:20 Uhr

Eine Streife des Polizeireviers Görlitz führte Samstagmittag in Niesky in der Gartenstraße eine Verkehrskontrolle durch. Angehalten und kontrolliert wurde der 44-jährige deutsche Fahrer eines Mercedes. Alkoholgeruch in seiner Atemluft führte zu einem entsprechenden Test. Das Gerät zeigte umgerechnet 1,22 Promille an. Die Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und stellten den Führerschein sicher. Die Polizei ermittelt wegen Trunkenheit im Straßenverkehr.

Schreck in der Morgenstunde

Leutersdorf, OT Spitzkunnersdorf

03.02.2024, 05:45 Uhr

Am Samstagmorgen informierte eine 59-jährige deutsche Frau die Polizei und Feuerwehr über einen Brand auf ihrem Grundstück in Spitzkunnersdorf. Aus gegenwärtig unbekannter Ursache war es zum Brand von drei Mülltonnen gekommen. Noch vor Eintreffen der Feuerwehr konnte der Brand durch Anwohner gelöscht werden. Die Tonnen wurden vollständig zerstört, sodass ein Schaden von rund 600 Euro entstand. Eine Gefahr für das Wohnhaus bestand nicht. Es wurde niemand verletzt. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Pkw gegen Baum

Zittau, Ringallee

03.02.2024, 12:30 Uhr

Am Samstagmittag ereignete sich ein Verkehrsunfall in Zittau. Ein 18-jähriger deutscher Fahrer eines Daimler-Chrysler befuhr die Ringallee aus Richtung Mietzschallee kommend. Aus ungeklärter Ursache kam das Fahrzeug in einer Rechtskurve nach links von der Fahrbahn ab und stieß gegen einen Baum. Der junge Mann blieb unverletzt, aber es entstand ein Schaden von rund 10.000 Euro. Das Auto war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Polizisten des örtlichen Reviers nahmen den Unfall auf.

Zu dicht am parkenden Fahrzeug vorbeigefahren

Weißwasser/O.L., Jahnstraße

03.02.2024, 09:30 Uhr

Am Samstagvormittag kam es in Weißwasser zu einem Verkehrsunfall. Eine 72-jährige deutsche FahrerIn eines Skoda schätzte offensichtlich den seitlichen Abstand zu einem parkenden Renault falsch ein. In der Folge kam es zum Anstoß der Außenspiegel beider Fahrzeuge. Es entstand ein Schaden von rund 1.000 Euro, verletzt wurde niemand.